

Communiqué de presse

Février 2019

LA LETTRE BLEUE DU MOIS DE FEVRIER VIENT DE PARAÎTRE

Tirée à 25 000 exemplaires, elle est destinée à l'ensemble des acteurs économiques et sociaux du Département.

Le **Dossier du mois** est consacré aux travaux menés par le Département sur la RD914. Sur 1,4 km, cette voie départementale deviendra d'ici 5 ans un boulevard urbain sécurisé et partagé par les piétons, voiture et vélos.

En rubrique Institution, la lettre revient sur la cérémonie commune des vœux du Département des Hauts-de-Seine et des Yvelines qui s'est déroulée au vélodrome national de Saint-Quentin-en-Yvelines. Lors de cet événement, les Présidents des Hauts-de-Seine et des Yvelines ont proposé une même vision d'une action publique décentralisée.

En rubrique Grand projet, la lettre fait un focus sur la rénovation du Musée départemental Albert-Kahn. Le nouveau musée s'inscrit dans un impératif : préserver l'esprit du lieu et tout particulièrement le patrimoine paysager. L'ouverture du jardin Albert-Kahn aura lieu en septembre, à l'occasion des Journées européennes du patrimoine, et l'ensemble du site en 2021.

La rubrique **Actualités** se penche sur des thématiques diverses, telles que l'organisation du Festival Chorus, du 3 au 7 avril à La Seine Musicale à Boulogne-Billancourt, la reconstruction du collège La Paix à Issy-les-Moulineaux dont la livraison est prévue au deuxième semestre 2020, l'exposition « *Who is who chez les Colbert ?* » jusqu'au 21 avril au Domaine départemental de Sceaux, etc.

En rubrique Cadre de vie, la lettre recense les principaux travaux se déroulant au mois de février sur la voirie et dans les parcs départementaux.

Contact presse

Grégoire LÉBOUC

tél. : 01 47 29 32 32

courriel : glebouc@hauts-de-seine.fr

www.hauts-de-seine.fr